



# 六中だより 10月号

開校43年目

〒352-0023 埼玉県新座市堀ノ内3-11-1

TEL 048-478-2764 FAX 048-482-0136

HP <http://www.c-niiza.ed.jp/j-dairoku>

全生徒数：659名



一生懸命な行動が大きな成果につながる  
～ 美しく・温かく・常に前進 ～

校長 齊藤 直之

3年ぶりとなった体育祭を無事開催することが出来ました。制限ある中での開催となりましたが、保護者の皆様方には、ご協力いただきましたこと、感謝申し上げます。ありがとうございました。

2学期当初に私は、各学年の生徒に向けてメッセージを送りました。

### 【3年生へのメッセージ】

最高の結果を目指して、「一生懸命努力することはカッコいい」ということを下級生に見せてほしいと思います。3年生にとっては最後の体育祭、合唱コンクールで「一生懸命」のカッコよさを示してくれることを期待しています。

### 【2年生へのメッセージ】

2年生は、3年生から多くのことを学んでください。2学期は、中心学年として部活動や生徒会をリードして、中心となって引っ張る立場です。勉強面でも内容は豊富になります。3年生の「一生懸命さ」をしっかりと見届け、自分たちも「カッコよく」なれるようにしてください。

### 【1年生へのメッセージ】

初めて経験する行事がたくさんあります。先輩たちをよく見て頑張ってください。また、中学校生活に慣れてきて、だれてくる人もです。いい加減になってしまうのもこの時期です。「いい加減」は最も「カッコわるい」姿です。気持ちを引き締めて、2学期を過ごしてください。

私は、2学期を「一生懸命」「カッコいい」を合い言葉に、充実した学校生活を送ってほしいと考えました。そのよう

な六中生の「カッコいい姿」を期待した最初の行事が体育祭となりました。

ここで、体育祭であったうれしい出来事を2つ紹介します。

1つ目は、6色の団長の自主的な行動です。明日に控えた体育祭に向けて、今一度、団結力を高める取組をしたいと校長室で6名全員が熱く訴えてきました。その熱意を認めて、各色ごとの取組を行ったところ、集中して充実した活動となり、各色での団結力が高まった結果、体育祭での盛り上がりにつながりました。

2つ目は、ある学級の体育祭当日の黒板です。

学校行事があると、教師からのメッセージが黒板によく書かれています。このメッセージは行事に向けて、生徒の心構えを整えさせる取組の一つとも言えます。そのような中、3年生の教室で団長からのメッセージを見つけました。書かれていた言葉も素晴らしく、思わず足を止めて繰り返し読みました。一生懸命さが伝わるまさに、カッコいい言葉でした。

人間は、つい結果を気にしてしまいがちですが、大切なことは、最高の結果を目指して、努力を重ね、果敢にチャレンジすることにあります。それは、最高を目指したその過程において得たものが、本当に意味のある「成果」だからです。

2学期は、これからも新人戦・合唱コンクールと行事が続きます。実りの秋という言葉がありますが、「一生懸命はカッコいい」そんな言葉が、姿が、第六中学校の伝統となるよう、結果のみを求めることなく、日々の生活を積み重ね、大きな成果となるよう、努めて参ります。